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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CAPTACIÓN DE 
ALUMNOS DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE BELMEZ, 
CELEBRADA EL DÍA 23 DE ENERO DE 2019 
 
COMPONENTES Y ASISTENCIA O NO A LA C.CAPTACIÓN.-EPSB: 
 

Estamento Nombre Cargo Asistencia 
(S/N) 

Sub. Est. y 
Rel Int. 

Adela Pérez Galvín Presidenta S 

Profesorado Mª Auxiliadora Barbudo Muñoz Secretaria S 
Directora Francisca Daza Sánchez  S 
Sub Ord 
Acad. 

Francisco Javier de los Ríos 
López 

 N 

Sub. Cal. y 
Rel. Inst. 

Enrique Fernández Ledesma  S 

Secretaria  Cora Castillejo González  S 
Profesorado José Muñoz Espadero  S 
P.A.S. César Ramos Ruiz  S 
Invitado Manuel Cabrera Montenegro  S 
Invitado Angélica Lozano Lunar  S 
Invitado Julia Rosales García  S 
Alumnado Ángeles Yuste Villa  N 
Alumnado Carmen Calero Castillejo  N 
Alumnado Mª Dolores Sánchez Jiménez  N 

 
 
A las 10:00 horas, en la Sala de Juntas de la EPSB-UCO, se reúne la Comisión de 
Captación de estudiantes de la EPSB (En adelante C.Captación.-EPSB) con el 
siguiente orden del día: 

1. Organización del salón de estudiantes de Lucena, Jornadas Científicas de 
Puertas Abiertas de la E.P.S. Belmez y OrientaUCO. 

2. Reparto de funciones y actividades de PDI y PAS participantes. 

3. Organización de las diferentes charlas a los IES. 

4. Ruegos y preguntas 

 

La Sra. Directora da comienzo a la comisión agradeciendo la participación de los 
miembros de ésta, no sólo en la reunión sino en el trabajo realizado y por realizar, 
e insistiendo en la necesidad de buscar actividades que llamen la atención al 
alumnado. 
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Punto 1: La Sra. Secretaria de la C.Captación.-EPSB decide comenzar por la 
organización de las Jornadas Científicas de puertas abiertas de EPS Belmez, 
debido a la proximidad de éstas. Tras exponer las diferentes opiniones se decide 
que: 

- Conforme los alumnos bajan de sus correspondientes autobuses, se les dará 
unas pegatinas de un color, que deberán ponerse para la formación de los 
grupos. 

- Es esencial incluir un taller de BIM en las presentes jornadas, pero se 
exponen las dificultades para que los alumnos trabajen en el aula de 
informática. Por esta razón, se opta por hacer una exposición, de forma 
conjunta, a todos los alumnos, en la residencia de estudiantes, tras finalizar 
la charla inicial de bienvenida, a cargo de la Sra. Directora. 

Ello enlazará la bienvenida de la Sra. Directora hablando del curso de BIM, 
y mostrando algunos trabajos realizados sobre Revit, Civil 3D e Infrawoks, y 
la encargada será la Prof. Adela Pérez, ya que Auxi Barbudo estará en 
Córdoba con dos charlas informativas correspondientes al programa PACE. 

- Conforme los alumnos van saliendo del salón de actos (11:00 hora estimada), 
se les hace entrega del desayuno, que deberán tomar camino a la escuela. 
Deberán de localizarse varias bolsas de basura a lo largo del recorrido, y se 
insistirá que, durante la realización de talleres, no deberá comer ni beber. 

- Una vez en la escuela, se dejan 15 minutos más en el patio para la 
“convivencia” entre IESs. 

- A las 11:30 comenzarán los diferentes talleres cuyos responsables se indican 
a continuación: 

1. Rotura de morteros (Enrique Ledesma) 

2. Topografía (Enrique Cano) 

3. Construcción sostenible (Angélica Lozano, Julia Rosales, Manolo Cabrera) 

4. Electricidad (Javier Jiménez) 

5. Física renovable (Jose Muñoz Espadero)  

6. Tanque solar (César Ramos) 

7. Mineralogía (Antonio Daza) 

8. Plasma (Antonio Rodero) 

La organización horaria de los talleres lo hará César, teniendo en cuenta que el 
taller de Física renovable no podrá comenzar antes de las 12:00, y que habrá 
un descanso de 15 minutos entre talleres, también rotativo. 

Se estima que a las 13:00 estarán terminados todos los grupos. 

Francisca Daza Sánchez y Adela Pérez Galvín se encargarán de la búsqueda, 
encargo y recogida de merchandising. 
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No se planifican las actividades del salón de estudiantes de Lucena, ni de las 
de OrientaUCO, debido, principalmente, a dos motivos: falta de tiempo durante 
la comisión, y la ausencia de colaboradores del Consejo de Estudiantes de la 
E.P.S.Belmez, parte esencial en la organización de estas. Se decide postponerlo 
para la siguiente comisión. 
 

Punto 2: El reparto de funciones y actividades de PDI y PAS participantes en 
las Jornadas Científicas de Puertas Abiertas de la E.P.S. Belmez han sido 
indicados en el punto anterior. 

 
Punto 3: Sobre la impartición de las diferentes charlas a los IES, se organizará 
de la siguiente forma: 

- IES Góngora (Córdoba) (Diciembre 2018): Auxi Barbudo 

- Colegio Sta. Victoria (Córdoba) (6 febrero 2019): Auxi Barbudo 

- IES Séneca (Córdoba) (6 febrero 2019): Auxi Barbudo (se indica la posibilidad 
de impartir la charla tanto con los alumnos de Bachillerato, como con los de 
los ciclos formativos. Auxi Barbudo se encargará de contactar con ellos y de 
organizar, en caso necesario, una charla específica para los de ciclo). 

- IES Emilio Canalejo Olmeda (Montilla) (11 febrero 2019): Adela Pérez 

- IES Ategua (Castro del Río) (20 febrero 2019): Javier de los Ríos 

- IES Álvarez Cubero (Priego de Córdoba) (5 marzo 2019): Enrique Fernández 
Ledesma 

- Colegio Trinidad (Córdoba) (13 marzo 2019): Enrique Fernández Ledesma 

 

Punto 4: No hay ruegos ni preguntas  

 

Siendo las 11:15 se levanta la sesión de todo lo cual como secretaria de la 
comisión doy fe, con el visto bueno del presidente de la misma. 

      Vº Bº 

 La Presidenta              La Secretaria 

 
D. Adela Pérez Galvín        Dña. Mª Auxiliadora Barbudo Muñoz  


